

# Erst mündlich, jetzt schriftlich

## Politiker pocht auf Antworten zum Schimmelfund in Bierden

Von Christian Weth

**Achim-Bierden.** Lars Gagelmann lässt nicht locker: Weil der Vertreter der Wählergemeinschaft Achim (WGA) noch immer keine Antworten auf seine mündlichen Anfragen zum Schimmel in der Bierdener Turnhalle erhalten hat, wendet er sich jetzt schriftlich an die Verwaltung. In einem Schreiben fordert er Bürgermeister Uwe Kellner abermals auf, den Stadtratsmitglieder das Gutachten des Gefahrstofffachmanns vollständig bereitzustellen – fristgerecht: Gagelmann will die

Unterlagen vor der nächsten Sitzung des Ortsausschusses in den Händen halten.

Eine neue Frage stellt er obendrein. Nämlich warum Anträge immer wiederholt beim Verwaltungschef gestellt werden müssen. Gagelmann hatte bereits im Schulausschuss vor einer Woche darauf gedrungen, den Fraktionen komplette Exemplare der Expertise zukommen zu lassen. Wie berichtet, lassen Eltern seit Monaten ihre Sprösslinge nach dem Schimmelfund nicht mehr am Unterricht in der Halle teilnehmen. Das Gebäude wird derzeit saniert.